

Dem sonnigen Süden entgegen!

führt

Professor Dr. Otto Bürger

Spaniens Riviera und die Balearen

**Eine gemächliche Frühlings-
und Sommerreise**

Mit rund 370 Seiten Text und 71 Bildern auf 52 Tafeln.
Preis RM. 10.— / In Ganzleinenband RM. 12.—

Ganz besonders sei darauf aufmerksam gemacht, daß dieses Spanienbuch neben seinen zahlreichen

hochwertigen Original-Abbildungen

den Schwerpunkt auf den flüssigen, humoristisch leicht getönten Text legt und dem Leser außer den so interessanten Kunstwerken auch

Land und Leute Sitten und Gebräuche

jener gesegneten Fluren schildert und seine Dienste als wohlunterrichteter

Reisebegleiter

von der deutschen Grenze an, durch Südfrankreich bis zu den Balearen, zur Verfügung stellt.

Ein Presseurteil für viele:
Hier begeistert ein selbst Begeisterter. Sein Spanienbuch ist mit dem Herzen geschrieben und das, was schreibt, mit hellen Augen und offenen Sinnen geschaut. So wird die wunderbare spanische Landschaft am Mittelmeer vor uns lebendig in ihrer Naturschönheit und reichen Vergangenheit, meisterhaft zeichnet er die Menschen, malt er Volksleben, weckt er Verständnis und Liebe für ein ritterliches Volk. Es ist kein geringes Verdienst Bürgers, daß es ihm gelingt, Reiselust und Sehnsucht wachzurufen. Dr. K. Lehmann in Rhein. Volksztg.

Zu wirksamer Unterstützung Ihrer Bemühungen habe ich ein
**farbenprächtiges
Plakat**

von Künstlerhand in der Größe 50 : 62 cm herstellen lassen, das die

Herrlichkeit des sonnigen Südens

widerspiegelt und die Sehnsucht dorthin erweckt und belebt und das ich Ihnen

kostenfrei

zur Verfügung stelle.

Beachten Sie den beiliegenden Verlangzetteln
mit seinen vorteilhaften Bezugsbedingungen.

[Z]

Dieterich'sche Verlagsbuchhandlung
m. b. H. / Leipzig

Welteste Verbreitung ist nationale Pflicht!

Rheinische Schicksalsfragen

Eine Schriftenfolge herausgegeben in Verbindung mit dem West-
ausschuß für Rhein, Saar, Ruhr und Pfalz von
Professor Dr. Rühlmann

Alle die westlichen Grenzgebiete betreffenden Fragen sollen
hier vollkommen überparteilich auf unanfechtbarer wissen-
schaftlicher Grundlage zur Aufklärung der ganzen Welt
behandelt werden.

Die besetzten Gebiete im Deutschen Westen

Von Regierungsrat Freiherr v. Solemacher

Ca. 160 Seiten Oktav mit 2 Karten, in zweifarbigen Umschlag 4.40

Nach einer Einleitung geschichtlich-politischer Art wird ein außer-
ordentlich reichhaltiges und wichtiges Material gegeben, das die
Bedeutung des westlichen Volkstums, das kulturelle und geschicht-
liche Leben und die wirtschaftlichen Grundlagen auf das Klarste
veranschaulicht. Das eindrucksvolle Zahlenwerk macht die Schrift
zu einem Nachschlage- und Handbuch von höchster poli-
tischer und wirtschaftlicher Bedeutung.

VERLAG VON REIMAR HOBGING, BERLIN SW 61

Kapitän Marryat

Der Kaperschiffer

Ein Seeroman

Halbleinen M. 4.—

Gute Abenteuerliteratur ist freilich selten, aber
umso begrüßenswerter, weil sie allein imstande sein
dürfte, ungesunden Bedürfnissen nach wilder Sensation
Parole zu bieten. Das Volk lehnt nun einmal mit
gutem Recht das dekadente Gestammel unserer
modernen Literaten ab, weil diesen über Form und
Charakterzeichnung jeder Sinn für spannende Hand-
lung verlorengegangen zu sein scheint. Und Handlung
weisen Marryats Seeromane auf. Das wissen wir noch
aus den Bubenhahren. Und deshalb werden wir auch
später noch gerne zu einem solchen Buch greifen,
wenn wir einmal ausspannen.

Bayrische Volkszeitung, Nürnberg.

Wer ein so abenteuerliches Leben geführt hat
wie Frederik Marryat, kann bei seinen Erzählungen
restlos aus eigenem Erleben schöpfen. Dies geschieht
auch in dem Seeroman „Der Kaperschiffer“, welcher
Jugenderlebnisse berichtet. Recklinghäuser Zeitung.

[Z]

Allgemeine Verlagsanstalt, München